

Herr Schröder erläuterte den Antrag seiner Fraktion dahin gehend, als die Verwaltung beauftragt werden solle, die Angelegenheit zu überprüfen und geeignete Maßnahmen vorzuschlagen, um die Tauben von den Außenwänden der Naturwissenschaft am Albert-Einstein-Gymnasium zu entfernen.

Über diesen Antrag wurde ohne Aussprache wie folgt abgestimmt:

einstimmig

Ende der Sitzung

Sankt Augustin, den 12.03.2002

(Adamek-Hoeken)
Protokollführerin

(Dr. Lennartz)
Ausschussvorsitzender

gesehen:

(Schumacher)
Bürgermeister